



MAGDO. ALEJANDRO GABRIEL HERNÁNDEZ VIVEROS



Realizó sus estudios profesionales en la Facultad de Derecho de la Universidad Veracruzana.

Es Maestro en Derecho Constitucional y Amparo por la Universidad Autónoma de Tlaxcala y Master en Derecho Penal por la Universidad de Girona, España. Tiene diplomados en Derecho Electoral y Derecho Civil. En el área académica, fue maestro en el sistema abierto de las cátedras de Derecho Internacional y de Contratos.

En el ámbito profesional se desempeñó como Juez Municipal de Banderilla; Secretario de Juzgado en Tuxpam, Minatitlán y Coatzacoalcos. También laboró como Juez de Primera Instancia en los Distritos Judiciales de Papantla, Coatzacoalcos y Veracruz; y como Secretario de Estudio y Cuenta en el Primer Tribunal Colegiado del Séptimo Circuito del Poder Judicial Federal.

El diez de diciembre de mil novecientos noventa y nueve comenzó su trabajo como Magistrado del H. Tribunal Superior de Justicia del Estado, donde a lo largo de su trayectoria ha laborado en las Salas Sexta, Constitucional y Segunda.

Fue Consejero de la Judicatura en el periodo dos mil seis a dos mil once. Se reconoció como mejor Juez, por honestidad y capacidad, en mil novecientos ochenta y nueve, por el Gobierno del Estado, la Universidad Veracruzana y la Federación de Colegios de Abogados del Estado de Veracruz; y recibió un galardón como Magistrado, otorgado por la Coordinadora de Colegios, Barras y Asociaciones de Abogados del Estado de Veracruz, Asociación Civil, por su amplia trayectoria en la administración de justicia, en el año dos mil uno.

Actualmente es Presidente de la Segunda Sala del H. Tribunal Superior de Justicia del Estado.